

Une nouvelle brigade médicale cubaine s'envole en Azerbaïdjan



La Havane, 6 nov. (RHC).- Marcia Cobas, vice-ministre cubaine de la Santé, a pris congé ce jeudi d'une centaine de professionnels de la santé qui sont partis en Azerbaïdjan. Les médecins et infirmiers membres de cette brigade sont appelés à renforcer la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans ce pays.

Ils vont rejoindre la première brigade arrivée à Bakou il y a quatre mois.

Lors d'une cérémonie organisée peu avant leur départ, le Dr Rolando Montero, chef de mission, a exprimé la vocation humaniste de la Révolution, qui permet d'étendre la solidarité au reste du monde.

«Les milliers de vies sauvées au cours de ces plus de 57 ans de collaboration en matière de santé dans le monde entier sont une expression du professionnalisme et de la qualité de la médecine cubaine», a-t-il souligné.

La brigade «Henry Reeve» qui marche vers la nation caucasienne est la 53ème brigade envoyée par Cuba pour collaborer à la lutte contre le Covid-19 dans 39 pays.

Ce 5 novembre, l'Azerbaïdjan a atteint 58 282 cas de Covid-19, dont 1 242 ces dernières 24 heures.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238948-une-nouvelle-brigade-medicale-cubaine-senvole-en-azerbaidjan>



Radio Habana Cuba